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2019.9.3（火）　第3150回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…菊川　善明

幹　　　事…小林　洋樹

クラブ会報委員長…佐伯　　一

編　集　者…石原秀一郎

  点　鐘  　菊川会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  司　会  　星野副幹事

  ビジター  　
◎米山奨学生　 オウ　ギョウソウ　さん

  記念品贈呈  　長谷副会長

■誕生祝

　木村　好文、　廣田　哲也、三輪　　斉、　小神野憲司、

　菊川　善明、　和田　　弘、平出　武史、　中島慎太郎、

　石川　　敬、　片桐　伸也、佐藤　美恵、　遠山　昌子、

　前田　　修、　今泉　友一、栗原　公夫

■結婚祝

　岡田　和裕、　西川　定男、柘植信一郎、　猪熊　政和、

　米田　俊博、　林　　徹郎、作能小百合、　石川　　敬

■皆勤賞

　横田　幸雄（満 1 年）    
  奨学金贈呈  　米山奨学生　オウ　ギョウソウ　さん

  会長報告  　菊川会長

１．理事会報告

２． 10月第１例会沼田ＲＣ移動例会の件

３．ガバナー月信報告

  会長の時間  　菊川会長

　皆さんこんにちは。会長の時間です。予告では「ロータ

リーの話」としましたが、今回は例会について考えてみた

いと思います。今年度、計画をたてた私の数値目標の中で、

重要視しているものが「例会出席

率75％」の達成です。新年度になっ

て２ヶ月が経過しました。ここで

これまでの例会出席率を検証して

みたいと思います。まだ８月27日

例会の修正後の出席率は出ていま

せんが、グラフをご覧ください。

　今現在、当日出席率は残念ながらこのまま行けば達成は

非常に難しい状態。修正後の達成率は75％超ですが、こ

れも今後、綱渡りの状態になると思われます。何回も申し

ているように、前橋クラブは地区内のリーディングクラブ

を標榜していますが、クラブの活力の源である例会の出席

率は、決していいとはいえません。当然皆さんお忙しい方々

ですし、毎週この火曜日に予定を合わせるのは難しいと思

いますから、ぜひメークアップをしてもらいたい。メーク

アップは単に例会出席率を上げるというだけではなく、い

ろいろな方との出会いの場であるし、当クラブにはない雰

囲気を体験できる場でもあります。後ほど、第１分区他５

クラブの例会日をボックスに入れておくので積極的な取り

組みをお願いします。また、関係委員会と相談して、メー

クアップがやりやすくなる仕掛けも考えていきたいと思っ

ています。よろしくお願いいたします。

　さて、それでは、「例会」とは我々にとってなんだろう

という考察をしてみたいと思います。このことについては

本田パストガバナーが作成した、「ロータリーの基本」と

いうツールの中に詳しいのですが、これはあらためて何か

の機会に本田さんからレクチャーしてもらいたいと思って

いますので、今回は、そのレジュメやインターネットから

検索した情報などを使って進めたいと思います。

１．例会の位置づけ

　例会、例会と言っていますが、そもそも我々ロータリア

ンにとって「例会」とは何なのでしょうか。あらためて考

えたいと思います。

　例会とは、ロータリークラブの主催する正式な会合の中

でもっとも重要なもので、標準定款の規定に従い、毎週定

期的に開かれなければならないとされています。定款では

「出席するべきもの」と書かれていますが、その表現は、

義務ではなく会員としての権利の行使というものです。

　例会はロータリアンの人生修養道場として尊厳にして、

お互いの宗教的信仰と価値観に寛容であり、ビジターとゲ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ストに感銘と参加できた喜びを与えるものでなければなら

ない、とされています。

２．出席と会員身分の終結

　例会における出席要件は、その例会時間の60％以上に

参加することです。つまり１時間の例会時間の内、36分

以上例会場にいないと出席扱いにはなりません。また定款

には「例会欠席による会員身分の終結」を定めています。

これは例外を除き、連続して４回例会(メークアップも)に

欠席した場合、会員を退会させることができるというもの

です。

３．例会出席で得られるものとは

例会において、職業上の発想の交換を通じて、分かち合

いの精神による事業の永続性を学び、親睦を深め、自己改

善を図られること。ロータリーの理念を学び、奉仕の心を

研鑽できること。お互いが切磋琢磨して学び、自己研鑽に

励む貴重な修練の場となること。

４．例会を欠席して逸失するものとは

　例会を欠席することによって自分と他の会員にとって

様々な異業種情報を得る機会を逸するということ。

５．まとめ

　例会出席は行使するべき「特権」であって、仕事に支障

がない範囲で出席すればいいという理屈ではもったいない。

ロータリアンとして例会に出席できる様に環境を整備する

べきです。例会に出席することで失った仕事の時間より、

特権として出席した例会で得られるものの方が自分の会社

や業界にとって遙かに大きいことを自覚しましょう。

　以上、考察して参りましたが、このように例会を考える

と、設営する側の私たちも、本当にその責任の重大さを痛

感します。はたして、皆様に感銘してもらえるような例会

を行えるのだろうか。冒頭、２ヶ月が経過したとしました

が、まだまだ走り出したばかりです。なんとか私が例会恐

怖症にならないように頑張っていきたいと思います。ぜひ

皆様には例会に出席をお願いいたします。

　以上で、会長の時間を終わります。

  前年度報告  　
2018－19年度 決算報告

会計監査　加藤真一

　　　　　　　　　　　　　　　　　　宮﨑直前会長

  幹事報告  　小林幹事

１．お月見例会の件

　 　次回９月10日の例会はお月見夜間例会です。場所は

アルバート邸、時間は18:30からです。また例年通りバ

ス送迎を前橋駅から商工会議所を経由しましてアルバー

ト邸まで手配しております。

２．休会の件

　 　９月17日の例会は休会となりますのでご注意下さい。

３．９月のロータリーレートの件　　　　１ドル＝106円

　 　円高傾向になっておりますのでこの機会に寄付等の

ご協力を宜しくお願い致します。

  副幹事報告  　
伊勢崎南ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：122名

　{ 出席者　84名
欠席者　38名

本日出席率：71.79％

前々回訂正：76.72％

  ニコニコBOX報告    
■藤井 　政宏…現在、弊社１Fギャ

ラリーホールにて「群馬直

美個展」～下仁田ネギの一

生と、ヤマトビオトープ園

の葉っぱたち～を開催して

おります。本年７月イギリ

スの「ボタニカルアートショー」で最高賞を受賞し

た作品も展示されています。是非ご覧ください。

■関田 　文夫…先日の父の葬儀にあたり、多くの方から過

分なお気遣いを頂きありがとうございました。89

才という大往生でしたが、おかげ様で、安らかに送

り出すことができました。

■関田 　文夫…チラシを入れさせて頂きましたが、９／６

～８に住まいの参観日、12 ～ 14日にシャーメゾ

ンフェスタという、戸建住宅、遊休地土地活用の実

例見学会を行います。ご興味ある方は是非会場にお

立ち寄り下さい。社員一同心よりお待ちしておりま

す。

■髙橋 　秀実…長崎で創業して50年、関東に出てきて40

年を迎えることができました。地域の皆様に感謝、

感謝です。

■石原 　秀一郎…先日、曽我孝之会員、平方宏会員のご厚

意で、前橋商工会議所にて、「歯周病と全身疾患」

について講演させていただきました。ロータリーの

方々にも、多数、参加していただきました。大変あ

りがとうございました。

■栗原 　公夫…９月29日で満85才になります。よく、こ

こ迄、生きてきたと、自分で感心しています。

  委員会・部会報告  　
群馬県ロータリークラブ野球大会

2019年８月31日（土）  於：桃ノ木川グランド

 　　　　　　　野球部　　　　　　　　 都丸監督
  ロータリーの友報告  

　　　　　　　　　　　　　　
　　　　                                          関口会員


